
アンケートのご協力ありがとうございました。

以下に今回のアンケート結果をまとめましたので、今後の参考にさせていただきます。

回答数：11枚（内　役員7枚）

質問.1 あなたの会社での担当業務はなんですか？

質問.2 あなたの勤続年数は何年ですか？

質問.3 この懇親会へ参加しようと思ったきっかけは何ですか？（複数回答可）

回答数

6

4

4

4

0

0

この懇親会へ参加しようと思ったきっかけ

他社との交流のため

興味のある講演内容のため

上司の進め

毎回参加しているため

役員のため

業務と関係があるため



質問.4 この懇親会への参加回数は何回目ですか？

質問.5 講演に関して

質問.5-1 講演数についてどうでしたか？

質問.5-2 講演時間についてどうでしたか？



質問.5-3 講演途中の質疑応答を取り入れていますが、いかがでしたか？

【良い】理由

・不明点等をその時点で確認することができる為

・今回は途中で質問はありませんでしたが、分からない部分をその場で解決しながら説明を

　聞くことができ、疑問もその場の人と共有できるため。

【どちらともいえない】理由

・今回は講演中の質疑応答がなかったため（質問が途中で出なかった）。

・途中で質問が浮かんだが、続きが聞きたかったため

【悪い】理由

特になし

質問.5-4 講演内容について、【事前の関心の高さ】【分かり易さ】【内容レベルの高さ】【新知識取

得の度合い】【今後の参考度合い】をお聞かせください。

（先生毎に回答いただきましたが、合わせて集計しています。）
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事前の関心の高さ

分かり易さ

内容レベルの高さ

新知識取得の度合い

今後の参考度合い

大（難、高、多） 中 小（易、低、少） 未回答



質問.5-5 講演全体としての満足度はいかがでしたか？

【満足】の理由

・研究者の違った視点での話色々聞けた為

・ガラス界で長年活躍されてきた著名な先生方の研究に対する姿勢や熱意を拝聴することが

　できたため。

・ガラスを専門に企業や大学でご活躍されていた方の話を聞けてとてもよかったです。

・講演および懇親会にて先生方とディスカッションできいろいろとお話を聞けたため

【普通】【不満】の理由

特になし

質問.6 講演内容について

質問.6-1 今後、若手懇談会で聞いてみたいと思う講演の分野をお聞かせ下さい。（複数回答可）

回答数

6

6

6

5

5

4

3

質問.6-2 選択した分野において、講演の具体的内容や講演を聴きたい先生などあればお聞かせくださ

い。

・ガラス自体に求められる特性等

⑦隣接・学際的分野（セラミックス、半導体、金属など）

⑥日技術分野（マーケティングなど）

⑤分析、解析技術関連

今後、若手懇談会で聞いてみたいと思う講演の分野

①基礎研究（物性・分析）

③製造技術関連（調合・原料、溶融、成形、加工）

②材料設計関連

④用途（ディスプレイ、電子デバイス、建材、医療、環境、瓶関連）



質問.6-3 若手懇談会に関して、ご自由に意見を聞かせてください。

・ガラス企業に所属している方同士で意見交換ができるとても良い場だと感じました。

以上


